
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage der FW-Fraktion, welches Amt in der Verwaltung für die Steuerung des Themas 

Wasserstoff zuständig sei, teilt Oberbürgermeister Langner mit, dass die Angelegenheit vom Amt für 

Wirtschaftsförderung betreut werde. 

 


